

# RETRO FIGHTER



Fighter? Na logisch, denn das geht auch mit Stil und Mattschwarz – da drehen wir doch gerne mal am Hahn einer Kawasaki ZRX 1200

**U**nvergesslich! Jalybar\*, kommt er wie aus der Pirole geschossen, wenn man Martin Becke den Chef von M8 Cycles aus Heidelberg fragt, wie ein Custombike sein muss. Und da wir lieber dicken als pikieren, sind wir sofort dabei, ob er uns seinen Retrofighter nun vorstellt, „100% Retro und Fighter nicht irgendwie ausschliefen“, wollen wir wissen. Wenn wir Platz nehmen... „Nein“, meint Martin. „Guckt euch doch das Ding an, was sich beide Fighters sonst gemacht haben!“ Langsam und beweglich, Lampenmasken und hoher Heck. Einsetzt mich irgendwie immer am Playmobil. Ich will's karo, clean und schwarz, Renns aben, aber doch klängig.“

Dazu kommt die ZRX eine verantwortige Basis. Aber das Vierzylinder-Digital ist schwere Hammelsprünge und kein Highlight front Design und Technik. Die klassische Linienführung mit zwei konvergierenden Radachsen am Heck, was mit Steigabel und unverschiebbarem Handbremszylinder mit festem Sattelkoffer mit überzeugt. Aber für die Kypia gäbe ja der Martin, der die ZRX an die entsprechenden Stellen umgebaut. Den Rahmen bauen der Heidelberger an, siehe 25 Zentimeter. Das Ergebnis-Motorblock aus Alu und GFK bildet eine große Linie mit dem konstruktionsbedingten Heck, auch soll Martin auf viele Hinterreihen passende verstecken. Die versteckten Schwinge trägt etwas 20000 Wörter „Das passt.“

Es muss nicht zwangsläufig laut, blau und cooler sein – Martin beweist mit seinem schlichten Umbau das Gegenteil



Blau leuchtet der Weg zum Fahrer Glück, der Startknopf findet sich unter dem Tank. Die Bremsleuchten wurden sauber durchs Rohrwerk verlegt.



Der Antriebsstrang glänzt serviformig, während beim Rest weggeschaut wurde, was ging. Spiegel, Spurwale, Hebelelemente und Armaturen – alles muss man mit der Lupe suchen. Und würden die Micro-Instrumente nicht so fröhlich blinken, hätten wir sie sicher auch noch übersehen



noch, um diese Einschränkungen zu胎over. In truth hätte ich den Heck der Fertuhaltung wegen nicht gewußt", erklärt Martin. Auch im Frontend geht's dezent zu. Der kurze Rocca-Lenkbar kommt einer speziellen Fahrweise entgegen, die Micro-Instrumente führt Martin dezent in eine Deck hin. Das Zündschloss verlegt er auf die Seite, das herausnehmbare Motorkopf unter dem Tank, daneben gibt es Minihandschuh-, Reibermünzen- und Kühler und gekrönte Hebelheber – alles ist spannungslos gehalten. Auch den Auspuff kann Martin, zug ihm dafür aber leicht nach oben. Zum schlichten Gesamtkonzept gehört makel das Voneinander sämtlicher Kabel).

Die detaillierte Fertigung benötigt schließlich den Rest. Nächste Woche alle Teile werden mit schwarzer Mattlack überzogen, inklusive dem Motorhaus und den Füllkästen.

#### Fährt wie es aussieht – sauber

Ja, jetzt aber genau gespannt und drauf auf die Kawa. Ein kleiner Druck aufs Haue Kippchen und wie sprout, hier geht's was. Mit knapp 122 PS läuft sich problemlos eine Turtelfahrt nach den anderen durchzuputzen. Die Kraftübertragung kommt ab 6.000 Umdrehungen hinig, der etwas rau Motorlauf prahlt dabei zum

„Bleibt mir weg mit den Playmobil-Fightern. Das sollen andere machen“



Die knackige Optik wird vom kurzen Heck bestimmt. Der Tank kann mit wenigen Klemmern gewechselt werden. Martin hat noch eine Seiten-Kofferbox dazwischen in der Motorhaube.



## ZWEITE MEINUNG

### VOLKER RÖST

Überleben von Motorrädern. Alter Schrott und dicken Dosenbutzen. Obwohl immer weniger braucht verkehrt ist, hat er ein von innen leicht pralliges Kumpfgeschäfte verloren - gut so!

Jaaaahaaa! Hahn an den Antrieb und losraspeln! Wie früher an meine seelige Z 650 als das Moped für die Heizzeit galt. Mit doppelt soviel Hubraum rießt der bewährte ZX Motor den Retrofahrtörler ordentlich nach vorne und das Vorderrad auch mal gerne in den Himmel. Wie geschafft zum rechts Überholen. Mit dem Ding unter Antrieb muss man Linke-Spur-blöckieren gar keinen Stinkefinger mehr zeigen. Der ist im Design schon mit eingebaut. Ein ehrliches Rad für gerade Jungs, die gerne mal „ne Karre“ veranstalten. Showposen nicht nötig haben und sowieso die einzige wahren Mütze abgreifen. Die, die den zarten Duft von 15 W-40 zu schätzen wissen.



Es rauchte und ward gut – Martin stellt die Fightergüteklassen der Kawa gern unter Beweis. Das Licht funzt hinter Gittern, das Mattosekreuz findet sich mehrfach am Bike wieder.



Kawa-typischen Bett, fehlenden Rücken im Getriebe ist nicht wichtig. Nur, war die Gangs geschwindig durchdröhnen will, braucht eine Portion Gefühl. Dieses Motorrad will so gefahren werden, wie es schon bei den Spontanen der späten 80er Jahren malig war, eben mit ein bisschen Emotionen. Die komplizen wir auch länger Zeit vor allem am Hintern. „Die Motorrad-Jazzistik für ganz lange Zeiten“, prescht auch Martin. Dafür hätten wir ihm zugelte, dass er es mit seinem Motorrad wirklich nicht übersehen hat. Mit dem modellativen Schläppen bleibt das auswärtigere Handling der Kawa erhalten und mit befriedendem Zielen um jede Kurve wird nicht aus. Problem. Die Reifen, vierer von einer ZX 6, blitzen unvergessen, spielen den Straßenklausur ebenfalls ohne Klagen mit. Nur der Reifen der Fightergüte steht noch dem Rat noch aus. Martin macht keinen Prozess und ruhelt am zum Abschluss seines Testfests ordentlich die Lüste aus. Test bestanden.

**FAZIT**  
Schnellklassen-Fahren und eine ganz saubere Linie – gut, wenn sich Design und Technik so freundlichstellen die Hand hilchen

Fahrbar müssen sie sein, diese Custombikes – und nicht so teuer kommt auch gut



MAGNA 2007

## TECHNO

KAWASAKI ZRX 1200 - 81.000,-

### MOTOR

Reihenvierzylinder-Viertaktmotor,  
drei Ventile/Kurbelwellen  
Drehzahl: 10.000 min⁻¹

### UHRWERK

Doppel-Kat.,  
Vergaser  
Autostart  
Getriebe  
Schaltung:  
Lenkung:  
Bremse:  
Antrieb:  
Geschwindigkeitsbegrenzung:  
Leistung:  
Drehmoment:  
Max. Drehzahl:

### FAHRRWERK

Verstellbare Dämpfer, abschaltbare  
Lenkung, 21 mm gekröpft  
Sitzhöhe: 29,8-Zoll-Motorrad  
Gelenkabstand: 1.646 mm  
Räder: Vorne 21 68 m, 120/70-17  
Hinten 21 68 m, 120/70-17  
Bremsen: vorn 244 mm Scheiben,  
hinten Doppelscheibe m. Zwillings-Fixsattel

### ZUBEHÖR

|               |                               |
|---------------|-------------------------------|
| Unterstütze   | Aufklappbar                   |
| Lederjacke    | 142 Modell Lederjacke schwarz |
| Kofferraum    | 120                           |
| Fahrradkoffer | 110                           |
| Helm          | Big Head                      |
| Instrument    | multifunktional               |
| Lenker        | Aluminium                     |
| Zündschlüssel | Handlebar Control             |
| etc.          | digitales CPU-System          |

### METRIKE

Gesamtlänge: 2.115 mm  
Breite: 1.450 mm

### INFO

SAF Cycles  
Gütersloh, 2  
SOTY Herstellung  
E 1000 N 33021  
Motorenhersteller  
www.motoren.de

Preisangaben aus dem Programm  
von SAF Cycles

|                                |                  |
|--------------------------------|------------------|
| Motorrad                       | ca. 17.000,- EUR |
| Verbrauch                      | ca. 900-1.100    |
| Reparaturkosten ohne Reparatur | ca. 400,- EUR    |
| Reparaturkosten                | ca. 400,- EUR    |

## III CUSTOMBIKE KURZWERTUNG

- Origineller der beiden Kawa Custom, interessante Fahrtechnik, tolle Motorleistung und durchaus leidiger Verbrauch, aber leider kein Preisvorteil, unterstrichen, wie ein Bike von der Mutter
- + Stilvolle und stimmige Custommotorradgestaltung, zwei vorzügliche Füller geprägt
- Auf langen Strecken – und dazu kann die kramige 1200er geradezu sein – wird der Staukopf schnell zum Punktverlust
- Nichts für Chrompolierer und Freunde gepflegter Putz-Hamstergeschätzte